
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ３   １番 議 員    中 村 絵 理     

質問事項１ 高齢者の生きがいと買物・移動支援について 

質問の要旨 

先日、基山町老人クラブ連合会が解散すると聞いた。この解散を残念

に思う方々は多い。 

また、オール基山で「日本一のまち」を目指す松田町政２期目の公約

に、コミュニティバス買物・移動支援の項目があるが、この件は以前よ

り再三に渡って町民から切実な改善要望が出ていたものである。 

高齢者の生きがいづくり、くらしの安心・安全の観点から、今後の対

応策等について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山町の高齢化問題について率直な感想を示せ 

 

(２) 基山町老人クラブ連合会解散の経緯を示せ 

 

(３) 各区の老人クラブ活性化のため、何らかの支援策が

あれば示せ 

 

(４) 現在運行しているコミュニティバスをどのように

見直すのか、その内容と実施期間を示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ３   １番 議 員    中 村 絵 理     

質問事項２ 「多世代交流センター憩の家」の今後の課題について 

質問の要旨 

従来、高齢者、町内シニア世代の交流の場として解放されていた「老

人憩の家」は、2018年に子どもからシニアまで多世代が交流できる「多

世代交流センター憩の家」へと新しく生まれ変わった。 

多世代交流は素晴らしいことである。しかし、その運営状況やサービ

ス内容等について、町民から様々の声も聞こえている。 

今後、より良い交流の場として町内外に愛される「多世代交流センタ

ー憩の家」の存続を願うべく、今後の課題について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 直近のキッズルーム利用者数について示せ 

  ア 町内居住者（平日１日当たりの平均） 

  イ 町外 〃 （    〃     ） 

  ウ 町内 〃 （土日１日当たりの平均） 

  エ 町外 〃 （    〃     ） 

 

(２) キッズルームの目の前が事務室であるが、オープン

スペースのため、子どもの大きな声や泣き声で職員は

電話対応にも支障を来している。この状況をどう捉え

ているのか 

 

(３) 施設は通常３人の女性職員で管理しており、仕事内

容は煩雑で昼休み時間も満足に確保できていない。働

き方改革の観点から、この状況をどのように考えてい

るのか 

 

(４) 館内にある遊具等の備品はすでにかなり消耗して

いるが、誰がどの時期に買い換えやメンテナンスを行

うのか 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 


